



Championnat académique Futsal

publié le 22/03/2017 - mis à jour le 23/03/2017

Mercredi 22 Mars, les benjamines filles ont participé à la finale académique de Futsal, face aux 3 autres équipes des différents départements de la région, elles ont finies vice championnes...Félicitations à Lia, Lisa, Claire, Morgane, Béatrice, Axelle, Clara, Pauline et Gaëlle pour cette performance.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.